
INDISCHES  FORUM
“Mahatma Gandhi“ e.V.
Schleusinger Straße 12
12687 Berlin
E-Mail:   vorstand@indisches-forum.de

08.05.2012

Protokoll zur Vorstandssitzung des Indischen Forums “Mahatma Gandhi“ e.V. 
am 08.05.2012 um 18:30 Uhr am Ostkreuz

Anwesende: Heike Haupt, Björn Kümmel, Roman Bansen, Linda Hübner, Sebastian Keller
Gäste: Eva Wildhardt
Protokoll: Linda Hübner

TOP 0:Protokoll der letzten Sitzung
Das  Protokoll  der  letzten  Vorstandssitzung  vom  28.02.2012  wird  verlesen  und 
angenommen.

TOP 1:Anschaffungen
Das Indische Forum hatte beschlossen, 500 Euro für wichtige Anschaffungen in Indien 
bereitzustellen. Von dem Geld wurde bereits ein Laptop im Wert von 250 Euro gekauft. 
Eine  Digitalkamera  wurde  bisher  noch  nicht  gekauft,  was  aber  schnellstmöglich 
nachgeholt werden soll. Des Weiteren soll ein Moped gekauft werden, jedoch müssen 
zuvor noch einige Angebote eingeholt werden, da es etwas teurer als geplant wird.

TOP 2:Mukut
Bereits  bei  der  letzten  Vorstandssitzung  gab  es  die  Idee,  für  unseren  indischen 
Mitarbeiter  Mukut  eine  feste  Bezahlung  für  seine  Arbeit  für  das  Indische  Forum 
einzuplanen. Da Mukut weiterhin unser Ansprechpartner vor Ort ist und Interesse hat, 
auch in Zukunft für das Indische Forum zu arbeiten, wurde dieses Vorhaben nun weiter 
diskutiert. 
Alex hat vorgeschlagen, monatlich 2 mal 2000 Rupien zu zahlen. 2000 davon sind für 
Mukut  bestimmt,  während die  anderen  2000 als  Aufwandsentschädigung für  Mukuts 
Helfer  (beispielsweise  Jugendliche  aus  der  Gemeinde)  bestimmt  sind.  2000  Rupien 
entsprechen derzeit  etwa 30 Euro. Damit gäbe es eine pauschale Bezahlung, die sich 
nicht an der Anzahl der betreuten Kinder orientiert. Der Vorstand des Indischen Forums 
nimmt diesen Vorschlag einstimmig an und er soll ab Juni 2012 umgesetzt werden. 
Dazu  muss  allerding  noch  folgendes  geklärt  werden:  Festlegung  eines  genauen 
Arbeitsprofils für Mukut:

• Welche  Aufgaben  sollen  er  und  seine  Helfer  zukünftig  übernehmen? 
Engerer  Kontakt  zu  den  Schulen,  regelmäßige  Hausbesuche  bei  den 
Familien der Stipendiaten,  mehr direkte Betreuung zum Beispiel  durch 
Nachhilfe? 

• Wie viel Stunden sollen für welche Aufgaben eingeplant werden? Ist eine 
regelmäßige Wochenarbeitszeit von 20 Stunden denkbar und sinnvoll?

• Zur Klärung dieser Fragen wollen wir Mukut bitten, uns eine Auflistung 
zukommen  zu  lassen,  aus  der  hervorgeht,  wie  viel  Zeit  er  für  die 
verschiedenen Aufgaben aufwendet.  Dafür soll  er  von Juni bis  August 
eine  solche  Auflistung  erstellen,  die  als  Grundlage  für  weitere 
Überlegungen dienen kann. 
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• Des Weiteren  ist  eine  genaue Aufschlüsselung des  Kontos  notwendig: 
Wie viel Geld wird in welchen Bereichen ausgegeben bzw. steht für das 
Stipendienprogramm aber auch für andere Projekte bereit?

Zudem wird Mukut neue Kinder in das Stipendienprogramm aufnehmen. Derzeit wissen 
wir jedoch noch nicht wie viele.

TOP 3:Kalender
Eva und Sebastian wollen zusammen die Kalender für 2013 gestalten. Sebastian wird 
dazu eine Vorauswahl an schönen Bildern treffen.

TOP 4:Wochenendseminar
Das für den 5./6. Mai 2012 geplante Wochenendseminar des Vorstands des Indischen 
Forums wurde auf das Wochenende 30. Juni / 1. Juli 2012 verschoben. Eva hat bereits 
eine Unterkunft in der Nähe von Berlin herausgesucht.
Es gibt bereits mehrere Vorschläge für Themen, die wir dort bearbeiten oder besprechen 
können. Dazu gehören: Stipendienprogramm, Ideen für weitere Projekte,  Schulbau in 
Indien,  Freiwilliges  Soziales  Jahr  in  Indien,  Kalender  und  Flyer,  Vorbereitung  der 
Mitgliederversammlung,  Kooperation  mit  Indien,  Aufgaben-  und Projektbeschreibung 
für Mukut, Geld für neues Werbematerial.

TOP 5:Tische und Bänke für die indische Partnerschule
Im Wert von 600 Euro wurden im Mai zehn Bänke und Tische für die Ausstattung eines 
Klassenraums unserer indischen Partnerschule gekauft. Das Geld wurde von der Tagore-
Oberschule und dem Indischen Forum gespendet. Die Rechnung für diesen Auftrag ist 
bereits bezahlt.

TOP 6:Mitgliederversammlung
Die diesjährige Mitgliederversammlung wird am 10.06.2012 von 14:00 bis  17:00 im 
Jugendclub KoCa stattfinden. Um die Versendung der Einladungsmails kümmert sich 
Björn.  Wichtig  ist,  dass  auf  dieser  Mitgliederversammlung  eine  neue  Vorstandswahl 
stattfinden wird.

TOP 7:Koordinationsverbesserung
Björn schlägt vor, dass man zur besseren Koordinierung der Aufgaben eine online to-do-
Liste einrichten könnte. Auf einer Exceltabelle könnte sich dann jeder einen Überblick 
über ausstehende und erledigte Aufgaben (z.B. Bearbeitung von Mails, Anfragen usw.) 
verschaffen. Björn verspricht, eine solche Exceltabelle zu entwerfen.

TOP 8:Nächstes Treffen
Das nächste Treffen wird die Mitgliederversammlung am 10.06.2012 um 14:00 sein.

______________________________
Unterschrift Protokollführer
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